

2. Platz im internationalen Vergleich für Muskateller Sekt vom Weingut Kiefer

Das Kaiserstühler Weingut Friedrich Kiefer hat im internationalen Wettbewerb AWC VIENNA 2014 in der Kategorie Champagner/Schaumwein den 2. Platz hinter einem Champagner belegt. Was die Eichstetter schon lange wissen, ist nun schwarz auf weiß belegt. Helen und Martin Schmidt durften den Preis am 26. Oktober 2014 persönlich bei der Galanacht des Weines im historischen Wiener Rathaussaal entgegennehmen und dabei nochmals viel Lob der ca. 3000 Gäste, die zu der Verkostung kamen, genießen.

Die Arbeit, die sich das Weingut Friedrich Kiefer mit dem eigenen Versetzen und Rütteln der Schaumweine macht, wurde anerkannt und belohnt. Für 10,50 € ist das prickelnde Getränk ab Hof zu erhalten. Übrigens hat der Spätburgunder Dreistern trocken des Jahrgangs 2010 bei der awc vienna 2013 den 1. Platz belegt. Und das Weingut war bereits in den vorangegangenen Challenges wiederholt erfolgreich mit Grauburgunder und Eiswein.

Die AWC VIENNA gilt als die größte offiziell anerkannte Weinbewertung der Welt und übertraf dieses Jahr alle Erwartungen. Noch nie stellten sich so viele Weine dem internationalen Vergleich: 12.352 Weine von 1.885 Produzenten aus 40 Nationen.

Weingut Friedrich Kiefer KG
Geschäftsführung Martin Schmidt
Vertriebs- und Marketingleitung: Alexander Ultes
Bötzing Str. 13
79356 Eichstetten am Kaiserstuhl
Tel. 07663/1063